

Inauguran en Cuba exposición sobre Casa de las Américas

Image not found or type unknown



Foto de archivo

La Habana, 19 mar (RHC) La exposición «Los papeles de la Casa. Impresiones de 65 años» fue inaugurada en la Galería Latinoamericana de la Casa de las Américas, en esta capital.

La muestra, que coloca la historia de seis décadas de actividad cultural de esta emblemática institución, forma parte del programa del Coloquio Patria, inaugurado también este lunes.

Asimismo la exposición forma parte de las acciones para celebrar los 65 años de la Casa de las Américas.

De la “papelería” que conservan los múltiples archivos de la Casa, se han recopilado aquellos soportes de comunicación, trabajo y gestión que dan cuenta de su vitalidad y de una relación íntima con el público convocado a cada evento, según divulgó la propia sede.

Esta exposición busca además reflejar una sólida tradición gráfica visibilizada más allá del motivo central que ha sido durante años el cartel.

Hasta julio de 2024 estará disponible para el público esta propuesta cultural en la Galería Latinoamericana de la Casa de las Américas, ubicada en Calle 3ra y G, en El Vedado habanero. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/350045-inauguran-en-cuba-exposicion-sobre-casa-de-las-americas>



Radio Habana Cuba